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ATA DE ASSEMBLEIA ORDINÁRIA 

Aos quatorze dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte e três, às onze 

horas e trinta minutos reuniram-se através do aplicativo Meet, por meio de 

reunião virtual, em Assembleia Ordinária, o representante do segmento dos 

profissionais da área da Educação (funcionários): Roberto Cristian Baptista 

da Silva; do Poder Executivo: Aline Bruno Velasco, do segmento de 

responsáveis de alunos: Fidelina Rocha da Silva e Maria Fernanda Tavares 

Falcão Antônio, do segmento Sociedade Civil: Luciana Garritano Barone, 

Silvia Cristina Farias e Maria Birman Cavalcanti, as convidadas: Amanda da 

Silva Adriano Ventura e a Secretaria Executiva do CAE: Walkyria Cristina 

Werneck Cavalcanti. O Presidente abre a reunião tratando da necessidade de 

viabilizar a reunião sobre EAN na 2ª CRE. É pactuado nesta reunião sobre a 

elaboração e envio do edital de premiação da Mostra EAN para a Multirio. No 

que tange a circular E/SUBAIR - Nº 06/ 2023, sobre “EVENTOS NA UNIDADE 

ESCOLAR”, registra-se que este CAE compreende a importância da realização 

de eventos culturais e pedagógicos nas unidades escolares, contudo o conselho 

frisa a necessidade do cumprimento integral do Programa Nacional de 

Alimentação Escolar durante tais eventos. É acordado que será redigida uma 

carta aberta quanto ao contido na circular E/SUBAIR - Nº 06/ 2023, sobre 

“EVENTOS NA UNIDADE ESCOLAR”. Os conselheiros pontuam que todas as 

U.Es visitadas pelo CAE sinalizaram falta de orientação quanto ao cumprimento 

do PNAE durante a realização de eventos nas escolas. O CAE indica a 

realização de cardápios específicos para eventos comemorativos nas escolas. 

O presidente informa que o Regimento Interno deverá ser revisto, de modo que 

possibilite a entrada de mais conselheiros ao CAE. A conselheira Aline ficou de 

verificar com a gerência responsável pelas diárias e passagens sobre o prazo 

para o envio das solicitações de viagens. O CAE se mantém a disposição para 

realizar a reunião junto a gerente responsável pela prestação de contas do 

PNAE. Fica acordado que será solicitada uma reunião com o Subsecretário Hugo 

Nepomuceno a fim de tratar da circular E/SUBAIR - Nº 06/ 2023. Ao final, o 

Presidente agradece a presença de todos, foi encerrada a presente reunião, 

nada mais tendo a acrescentar, eu, Walkyria Cristina Werneck Cavalcanti, lavro 

a presente ata. 

  


